



LOS IMPUTADOS SON DOS VENEZOLANOS Y UN CHILENO.

Miembros de “Los Gallegos” querían hacer estallar un tribunal

● Ayer el Ministerio Público formalizó a tres integrantes de “Los Gallegos”, brazo armado del Tren de Aragua en Chile, quienes habían planificado dos atentados en Arica. La fiscalía aseguró que los imputados, quie-

nes están en prisión preventiva, planeaban un atentado explosivo contra el Juzgado de Garantía y Oral de Arica en represalia por las condenas a miembros de la banda; y un segundo contra la cárcel local para fugarse. 🇨🇱